



|柏 警察署

自殺企図者からの感謝のメール

内容	
お久しぶりです。 お手紙でも伝えさせて頂きましたが特に	ました、 回 警察器の方々本益にありがとうございました。 ■動きん、ほか3名の方(名質が分からなくてすみません)本目にありがとう
ございました。 あの日は	戦争に謎を聞いてくださりありがとうござい
乳 ,产。	Sec. 1 - 100 Code
1	
本等に多かったです。	

管察は推定れてしまう職業ですが世のため人のために暗張っている皆さんには頭が上がりません。「警察は無難」と 含われがちですがそれは一部の人が目立ち過ぎてるだけだと私は思います。だから自信をもってこれからも頑張って CESさい。

> Oから安心して「良かった」と言ってくれたり 何気ない言葉を優しく富ってくれてありがとうございました。

本当に皆さんが養職で良かったです。

ありがとうございました。本当にありがとうございます。

今度は私が人を助けたいと思いかさなことですが数算後等ディサービスでのボランティアをはじめました。私にできる 事は少ないですがいつも「助かりました」と言ってくださいます。子供も好きになりました。助け合いって集政ですね。

世の中には他んな人がいますが捨てたもんじゃないなと分からせてくれてありがとうございました。

毎日命がけで私達を守ってくれてありがとうございます。智能は危険で肉体的にも精神的にもきつい種裏ですが皆さんには警察でいてほしいのでこれからも研答ってください。認してる時皆さんの一生態命さが伝わってきて本当に確 振っているんだなと思いました。

助けてくれてありがとうございます。私は今楽しく日々を通ごしています。

では失礼並します。助けてくれて本当にありがとうございました。

病気を患い、自暴自棄になり自殺を図った方に対して、適切な保護措置と心に響くアフターケアをした結果、後日感謝の手紙をいただきました。